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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２７年９月１８日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

  第６７号議案 一宮市文化財保護審議会委員の任命について

  第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

關戸委員長 小川委員 河合委員 森委員 中野教育長

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

杉山教育文化部長 野田教育文化部次長 脇田中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 堀学校給食課長 村瀬生涯学習課長 大野スポーツ課長 安達教育指

定管理課長 志知図書館事務局長 伊藤博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

森総務課副主監 長谷川総務課主査 平野総務課主査

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）

ただ今から、９月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を森委員と

小川委員のお二人にお願いいたします。それでは、８月の定例教育委員会の会議録がお

手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

委員長

ご異議がないようでございますので、８月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第６７号議案 一宮市文化財保護審議

会委員の任命について、ご説明をお願いいたします。 

伊藤博物館事務局長 

第６７号議案 一宮市文化財保護審議会委員の任命について、別紙案を添えて教育委員 
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会の審議に付するものであります。提案理由は、委員辞職に伴う補充任命のため、一宮

市文化財保護条例第１８条の規定に基づき本案を提出するものです。（別紙（案）に基づ

いて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

全委員

  賛成いたします。

委員長 

全員賛成ですので、第６７号議案 一宮市文化財保護審議会委員の任命について原案ど 

おり可決いたします。続きまして、第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用に

ついて、ご説明をお願いします。 

堀総務課長 

  受付番号第８号から第９号について後援内容説明。 

高橋学校教育課長 

  受付番号第３４号について後援内容説明。 

村瀬生涯学習課長 

  受付番号第３９号から第４５号について後援内容説明。 

大野スポーツ課長 

受付番号第２６号から第３０号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  スポーツ課受付番号第２８号の一宮市ローラー＆インラインスケート協会の事業なんで

すけれども、参加料が無料となっているのですが、ローラースケートやインラインスケ

ートはかなりスピードが出るので、例えばけがなどの保険に関しては、ローラー＆イン

ラインスケート協会で全てもたれているのですか。無料ということなので参加者負担は

ないようですが、例年そういう形でやってみえるのでしょうか。 

大野スポーツ課長 

  申請書のほうでも参加者の負担は無料ということになっております。保険の加入状況に

ついては特に聞いておりません。 

委員 

  ローラー＆インラインスケート協会のほうで当日の参加者のイベント保険への加入とか

をやってみえるんですね。 

大野スポーツ課長 

  参加者の負担はないということですので、協会のほうでもつということになるかと思い

ます。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

委員 

  このローラー＆インラインスケート大会ですが、例年大体何名ぐらいの方が参加なさっ

ているのですか。 
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大野スポーツ課長 

  例年１００名前後というふうに聞いております。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長

全員賛成ですので、第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願 

いいたします。なお、学校教育課の報告には、開示しない資料があると連絡を受けてお 

りますので、「７ 委員長の選挙及び委員長職務代理者の指定」の後で、秘密会で聴取い 

たします。

報 告 事 項 

堀総務課長 

  隣接校選択制について 

村瀬生涯学習課長 

  平成２７年度文化講演会について 

伊藤博物館事務局長 

  一宮市博物館特別展「描かれた風景 浮世絵展」について、一宮市三岸節子記念美術館

特別展「一宮の文人野村一志と土田麦僊をめぐる画家たち」について 

そ の 他 

堀総務課長 

  １０月・１１月・１２月・１月・２月・３月の定例教育委員会の日程について、１０月 

定例教育委員会後の市長・教育委員・中学校長との懇談会について、１１月定例教育委 

員会後の総合教育会議について、１月定例教育委員会前の給食交歓会について

委員長及び委員長職務代理者の指定について 

  委員長の選挙について 

    河合委員の推薦で小川典子委員長を全会一致で選任 

  委員長職務代理者の選任について 

    森幹昇委員を指定 

委員長 

それでは、これより秘密会に移りたいと思います。

報 告 事 項 
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堀総務課長

市ホームページ掲載の教育委員会資料の黒塗り部分の不備について

高橋学校教育課長

全国学力・学習状況調査の結果について

閉 会 宣 言 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

委 員 長 

委   員 

委   員 


